

Plus de 300 000 jeunes voteront pour la première fois au mois d'octobre



La Havane, 4 juillet, (RHC).- Plus de 338 mille jeunes voteront pour la première fois aux municipales convoquées le 22 octobre prochain.

Mirthia Julia Brossard, vice-présidente de la Fédération des Étudiants a encouragé les jeunes cubains à étudier en profondeur la loi électorale et à voter en toute connaissance de l'importance que revêt l'acte du suffrage.

Mirthia Julia Brossard fait partie, en tant que représentante d'une des organisations de la société civile cubaine, de la commission des candidatures de notre pays.

Dans des déclarations au journal Juventud Rebelde, elle a qualifié de très important la reconnaissance par la loi électorale de la représentation des adolescents et des étudiants au sein de ces commissions.

La vice-présidente de la Fédération des Étudiants a souligné que l'engagement des jeunes cubains ne doit pas se borner à leur participation aux urnes. Ils doivent, a-t-elle relevé, être prêts à assumer n'importe quelle autre tâche depuis la circonscription jusqu'à leur investiture comme élu municipal, provincial ou député si les personnes qui nous entourent le décident.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/134512-plus-de-300-000-jeunes-voteront-pour-la-premiere-fois-au-mois-doctobre>



Radio Habana Cuba